



20.07.

*50 Jahre Mondlandung
10 Jahre Salzamt*

Vor 50 Jahren landete der erste Mensch am Mond, vor zehn Jahren wurde das Salzamt als Atelierhaus eröffnet. Seitdem waren zwölf Menschen am Mond und über 500 Artists in Residence im Salzamt. Die Astronauten waren alle Männer aus den USA, im Salzamt waren die KünstlerInnen aus über 50 Ländern und mehrheitlich Frauen.

Wir feiern beide Jubiläen des Aufbruchs in unbekannte Welten mit mondbezogener Kunst, Musik, Cocktails und mehr.

Samstag
20. Juli 2019
19.00

Obere Donaulände 15
4020 Linz, Austria

+43 732 7070 1959
salzamt@mag.linz.at

Mo–Fr
11.30–14.00

Mo, Do–Fr
16.00–18.00

linz
UNESCO City of Media Arts